



DE LOS '70, PASARON CASI 40

That's seventy show!



Aníbal Fernández: "Intervenir Santa Cruz es como un golpe de Estado"

- Responde la oposición: no, no es un golpe; si fuera un golpe habría festejos en Santa Fe y Callao y en la Rural
- Carrió: Fernández debería tranquilizarse, al fin y al cabo una intervención tampoco es un apocalipsis

- Macri: Yo votaría a favor de intervenir los teléfonos de la provincia
- Quizá la oposición tendría éxito si propusiera intervenir Manhattan, París o el Caribe
- La oposición cedió: no la intervenimos, pero la borramos del Facebook

>>> POR RUDY

Aunque parezca mentira, sueño, alucinación o milagro de la naturaleza, del '70 ya pasaron 40 años y estamos en el 2010. Los que nacieron después de que Neil Armstrong dijera (en 1969) "es un pequeño paso para mí, pero un gran paso para la Humanidad", y pusiera su pie en la luna, a la vez que clavaba la bandera de los EE.UU. (y no la de Boca, como tantos hubiéramos querido), ya son cuarentones. Los que decían "seamos realistas, pidamos lo imposible" en Mayo del '68, ahora usan el Facebook y el Twitter. Del "amor libre" se pasó al "amor virtual", también conocido como "e-amor", y que no dura para toda la vida, sino hasta que al Server se le ocurre interrumpir el servicio por razones técnicas. Como dije alguna vez, del "sexo, droga y rock and roll" pasamos a "berro, soja y coliflor", al parecer más sano y seguramente más aburrido. Bueno, pero es que los tiempos cambian.

Sin embargo, hay cosas que siguen, hay problemas que siguen, hay cuestiones que no se resuelven y otras que, incluso, empeoran. Hay sistemas represivos que se han vuelto "cool" y quieren explicar lo que es la democracia, cuando "never in the life" la han apoyado y fueron capaces de organizar piquetes y cortes de ruta con sus 4 x 4, cuando les convenía. O hay gente capaz de juntarse con otra gente con la que en lo único que coinciden es en que no coinciden en nada, o quizá sí, comparten un fantasma, y el fantasma es que son otros, y no ellos, los que están "haciendo cosas".

Y la historia. "De la historia mejor no hablar" dicen algunos, "porque ya fue, pasó hace mucho, no existe más, el pasado es doloroso, para qué hablar de lo que fue". Es más, gente que se ha dedicado a hablar de esos temas, que ha escrito libros y ganado buen dinero en ese debate, ahora dice "para qué seguir con eso, si el mundo fue y será una porquería, ya lo sé... mejor hablemos del futuro... del futuro libro que voy a escribir".

Mientras tanto, los chicos, siempre los chicos, como dice el tango "las sombras implacables, jugando con la angustia, me acosan y preguntan", y a veces, en vez de acosar, acusan, y piden, y reclaman... ¿acaso no era ése el ideal de los '70, "pidamos lo imposible"? Ahora bien, pedir que se mejoren las estructuras edilicias de los colegios, ¿es pedir lo imposible? Los debates siguen, y nosotros, como siempre, hacemos lo que podemos, o sea, chistes. Hasta la semana que viene, lector.

¡Lea y difunda, plis!



¡Nueva oportunidad!!!
Si te lo perdiste antes, ahora lo podés ver. Si lo viste y te gustó, traé a tus amigos. Si no te gustó nada, recomendá-selo a tus enemigos.
Arrobaleros Arrobaleros
mezclum de humor, tango y parodias musicales
Silvana Gregori: guitarra y voz
Rudy: monólogo y parodias
Todos ustedes: Risas, carcajadas, aplausos, ovaciones
Dónde: en el Montserrat Café: San José 524, Capital
Cuándo: El sábado 25 de septiembre. a las 21.30
Cuánto: 40 pesos por cabeza, más lo que guste consumir
Reserva: sí, en arrobaleros@yahoo.com.ar o a marcelo-rudy10@gmail.com.ar



